

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln  
im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Am 23. Oktober 2024 verstarb unser Mitarbeiter

Herr  
**Thomas Heß**

im Alter von nur 64 Jahren.

Herr Heß gehörte unserem Unternehmen seit mehr als 48 Jahren an und war zuletzt in unserer Abteilung Erzeugung Instandhaltung und Technik beschäftigt.

Wir verlieren einen zuverlässigen, pflichtbewussten, engagierten und hilfsbereiten Mitarbeiter, der bei Vorgesetzten und Kollegen gleichermaßen beliebt war.

Wir werden ihn vermissen und stets in guter Erinnerung behalten!

Unsere Anteilnahme gilt den Angehörigen.

Vorstand, Geschäftsführer, Betriebsrat und Mitarbeiter der

**MAINOVA AKTIENGESELLSCHAFT**